



SPD – Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern

Ostbevern, den 21.11.2019

An Herrn
Bürgermeister Wolfgang Annen
An den Vorsitzenden des Bildungs-, Generationen- und Schulausschusses
Herrn Schepers

Den Fraktionsvorsitzenden
Herrn H. Hermanns
Herrn S. Hollmann
Herrn J. Neumann
zur Kenntnisnahme

Antrag der SPD-Fraktion

Die Gemeinde Ostbevern weitet ihr Engagement im und für den Verein Ndaba-Ostbevern aus und entwickelt ein weiter gehendes Konzept ‚Kommunale Entwicklungspolitik‘ in Ostbevern.

Dazu gehört der Auf- und Ausbau einer Partnerschaft der politischen Gemeinde mit den Distrikten Karongi und Rutsiro (in denen der Partnerverein lokalisiert ist) oder mit einem der beiden Distrikte. Zu einer Entwicklungspartnerschaft könnten regelmäßige Kontakte auf politischer Ebene gehören (von brieflichen Kontakten bis zu Besuchen) ebenso wie ein Austausch auf Verwaltungsebene und konkrete Hilfen von Kommune zu Kommune.

Die Ausgestaltung der Partnerschaft könnte mit Vertretern des Vereins Ndaba-Ostbevern erarbeitet werden.

Begründung:

In der Agenda 2030 des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung unter dem Ziel Nummer 17 „Partnerschaften zur Erreichung der Ziele“ heißt es:

„Kein Staat kann die globalen Probleme der Gegenwart allein bewältigen.

Darum wollen wir eine globale Partnerschaft aufbauen, in der wir gemeinsam die EINEWELT gestalten.

Nur mit einer solchen globalen Partnerschaft – in gegenseitigem Respekt, mit gemeinsam getragenen Werten und der gebündelten Kraftanstrengung aller Beteiligten – können die Ziele der Agenda 2030 erreicht werden.

Um nachhaltige Entwicklung zu ermöglichen, brauchen wir eine internationale Solidarität zwischen armen und reichen Ländern.“

Die SPD Fraktion Ostbevern möchte die Agenda 2030 für nachhaltige Entwicklung umsetzen und unsere Gemeinde bitten, die Verantwortung zu übernehmen und zum Wandel beizutragen.

Mit freundlichen Grüßen
Peter Eisel